

Hallo!



Mein Name ist **Kathleen Plate**. Momentan studiere ich im zweiten Semester die Fächer Germanistik und Evangelische Theologie und Religionspädagogik. Letzteres möchte ich aber zum nächsten Wintersemester noch zu dem Studiengang Sachunterricht wechseln.

In meiner Freizeit lese ich sehr gerne, mache Sport, treffe mich mit Freunden oder bin mit meinem Hund unterwegs.

Ich habe mich für das Thema **Super-Mega-Monstrositäts-Wörter (Bindestrichschreibungen)** entschieden, weil ich es in erster Linie interessant finde. Außerdem frage ich mich teilweise selber bei bestimmten Wörtern, vor allem bei Wortzusammensetzungen, ob diese jetzt zusammen oder mit einem Bindestrich geschrieben werden. Es wäre spannend herauszufinden, ob es da festgesetzte Regeln gibt und wonach sich die Bindestrichschreibung richtet.